



## 学校教育目標

自ら学び、心豊かで、たくましい児童の育成

～ みんなが元気 みんなで前進 ～

## めざす児童像

「自ら考え、自ら学ぶ子」

「やさしく思いやりのある子」

「たくましい子」

## 2学期スタート！ 自分できたえる！仲間ときたえ合う！

夏休み中は、児童が大きな事故や事件に遭うことなく、元気に過ごすことができたことがとても嬉しいです。これもひとえに保護者の皆様のきめ細かなご指導のおかげだと感謝しております。昨日、元気に登校する姿を見て、少し会っていない間にずいぶんたくましくなったように感じられました。

また、初日より、PTAの挨拶運動で、多くの保護者の皆様に児童玄関前で挨拶をしていただきました。朝から暑い中、ありがとうございました。また、児童も、爽やかなあいさつを交わしながら登校していました。

二学期に入っても残暑が続くと思われます。学校では、熱中症予防策を含めて健康や安全・安心を第一に、一人ひとりの児童の成長のために、一日一日を大切にして、保護者の皆様、地域の皆様と連携・協働して、指導に努めて参りたいと思います。何卒宜しくお願ひいたします。

9月1日の始業式では、はじめに、校長から2学期の目標について説明しました。1学期は「そろえる」ということで、学習や生活のルールやマナーの確立に力を入れてきました。特に、より主体的に学習に取り組む足場作りやゴール意識の共有の部分と、時間を守って掃除場所に集合し、静かに集中して掃除を行うこと等切りかえの部分に成長が感じられました。

そこで、2学期は「きたえる」のテーマのもと、最後まで粘り強くやり抜き、達成感や充実感を味わいながら、自分の成長を実感できるよう、挑戦することを伝えました。

「きたえる」2学期。自分で、そして仲間と鍛え合い、一人一人がより素敵に成長し、「みんなが元気 みんなで前進」できるよう頑張ってほしいと願っています。



## 自分できたえる

- 自分でわかるまでかんがえる
- できるまでれんしゅうする
- ともだちにきいてわかる
- 自分のせいちょうやかだいを「たしかめる」
- 自学にとりくみ、どりょくする

## 自分できたえる

- うんどうかいで力をだしきる
- じきゅうそうのれんしゅうをしんけんにおこなう

## なかよ 仲間ときたえ合う

- ともだちに「いいね」「ナイス」  
→ 自分もレベルアップ
- ・自分もまけずにがんばろう
- ・ともだちのよさをとりいれ、自分も
- いっしょにがんばろう

## 黒板メッセージ

本校では、児童に対して翌日に向けたメッセージを書く先生がいますが、特に学期の始業日には担任の思いのこもったメッセージが並びます。(別の形で思いを伝える学級もあります)

黒板には、学校全体や学年・学級の目標、大切にしたいキーワード等が示されています。長い2学期の始まりですが、その日にしかできない指導もあります。ここぞという機会を逃さず、児童に働きかけることには大きな意味があると考えています。

また、初日から児童が自分たちで動きながら、朝の活動を気持ちよく始めることができることは、学校生活のリズムを取り戻していく上でも重要です。そのため、朝の活動について的確な指示が示されていることも肝要であると考えています。

